



4 Pièces

209 m²

Réf. LVS-2197

9 850 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier Jardin Exotique, au sein d'une résidence de standing dénommée "Patio Palace", cet appartement bénéficie des services d'un concierge et d'une piscine privée extérieure réservée aux résidents. L'appartement est à proximité de nombreuses commodités telles que commerces, parcs et établissements scolaires. Ce luxueux 4/5 pièces, vendu somptueusement meublé et complètement rénové offre une vue agréable sur la mer et Monaco. Sa double exposition sud-ouest lui assure une luminosité optimale tout au long de la journée. L'atout principal de cet appartement est sa décoration haut ...

Located in the Jardin Exotique district, in a luxury residence called "Patio Palace", this apartment benefits from the services of a concierge and a private outdoor swimming pool reserved for residents. The apartment is close to numerous amenities, including shops, parks and schools. This luxurious 4/5-room apartment, sold sumptuously furnished and completely renovated, offers a pleasant view of the sea and Monaco. Its double south-west exposure ensures optimum light all day long. The main asset of this apartment is its refined, upscale decoration. This spacious 4/5-room apartment comprises an ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

